

2014国民平和進行NEWS

2014年7月24日(木) 第2号

発行：しまね労連 事務局0852-31-3396

県内行進(7月30日まで)に参加しましょう!

夕方行進に100人が参加! 自治体にも注目される平和行進!



【7月22日夕方 松江市内行進】

◆政府には、被災者の立場に立った支援をしてほしい。机上の空論ばかりでは何も進まない。むしろ悪化すると思う。自分もできることをしてゆきたい。(RT) ◆いつまでも平和を・・・(YK) ◆みんなが笑顔で過ごせますように。(SN) ◆LOVE&PEACE (MY) ◆核兵器のない、平和な世界が実現しますように!! (HM) ◆憲法を守って、命を大切にする日本に (RS) ◆東北が早く復興するよう、政府にしっかりと力を入れてほしい。(NS) ◆福島は復興もまだまだなのに、原発再稼働がすすめられていることに怒り! 雇用はもっと国民が平和に安心してらせる方向でのばしてほしい。これからの子供たちに安心して住める日本をどう残していけるか、真心をもって考えてほしいです。(HH)

7月22日は、午前中、揖屋・出雲郷、竹矢を行進、午後は安来市役所、島根県庁・県議会、松江市役所を訪問しました。午前中の出発地点となった東出雲支所、安来市役所、松江市役所よりペナントを受け取りました。

松江市役所では、平成22年に平和首長会議に加盟したとの報告がありました。昨年の取り組みとして、市民の方々に戦争の悲惨さ、平和の尊さを訴えるため、松江市役所1階ロビーにおいて「広島・長崎の原爆パネル展」を開催し、同時に署名コーナーと折り鶴コーナーを設け、市民から寄せられた署名と折り鶴を広島に収めたと話がありました。今年の取り組みとして、昨年同様の原爆パネル展を地域の公民館で開催し、小学生を対象に、修学旅行前の学習に役立てると計画の説明を受けました。

夕方は、松江市内をプラバホール前から大手前まで行進しました。総勢100名が参加し、「核兵器なくそう」を『いいねえ〜!』コール、『そうそう!』コールで、市内を元気よく行進しました。

残る8日間、各組織から積極的な参加をお願いします。



【7月22日午前 東出雲支所にて】

行進3日目までの結果

- 参加者延人数 133人
- 署名合計 169筆
- 募金合計 20,123円

本日23日の行進

- 午前 天神口-列- ~ 乃木
- 午後 玉湯行進



【7月22日午後 安来市役所訪問】



【7月22日午後 松江市役所訪問】



【7月22日夕方 松江市内行進】



【7月22日夕方 団結ビアパーティー】